
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

☆前回の記録☆  　 第3066回　3月22日（月）卓話：堀田 隆様　依頼者：渡辺 俊行君

★関　浩一会員より、会葬お礼
　母の葬儀に多数の会員にお参り頂きお礼申しあげます。昨年米寿の祝いをし、楽しい余生を過ごしました。

★開会点鐘 ★ロータリーソング『日も風も星も』
★来賓・ゲスト紹介…出町自治振興会　会長　堀田　隆様
★会長の時間　　～米原嘉孝会長～
　先週３月１７日に出町中学校の合唱部が全国大会に出場されました。去年はコロナで大会

が無く、今回は推薦という形で大会に行かれたということです。先ほど臨時理事会で承認頂き

激励金を贈呈させていただきました。今日は顧問の先生がお越しになり、お土産を頂戴いたし

ました。最近は大会が無いものですから補助金が出されないこともあって、事前に報道がされ

ないケースが多いと聞きました。こちらもできるだけアンテナを張っておかなければいけないと思いまして、情報が

入りましたらご一報お願い致します。それではロータリーの歴史に移ります。今日は１９８６～８７年です。８６年の

会長は森一也さんでした。職場例会で総合病院へ行かれております。砺波高校のラグビー部が全国大会に行っ

ております。また歳末助け合い助け合い運動協力をされており、こういうことも最近やっていないなと思いました。

８７年の会長は深松進さんがお亡くなりになられ、急遽、渋谷恵一さんが指名され、創立の記念例会の開催や

ロータリーが電話を設置して社会福祉協議会の悩み事相談を行っております。当時の大関 旭富士を招待して

砺波学園へ慰問しています。職場訪問は砺波消防署、砺波高校のラグビー部も全国大会、出町小学校、北部

小学校のミニバスケットも全国大会へ行っております。また、ごみゼロ運動もやっています。

出町中学校　合唱部顧問の先生方より

「貴重なお時間を頂きましてご挨拶させて頂きます。出町中学校合唱部ですが、

創部８年目にして全国のステージに立つことができました。今回、コロナ過の開

催ということでもあり皆様に周知徹底することが遅れてしまい、大変失礼致しまし

た。全国で３７団体中の１５位を頂きました。子供たちの初めての全国のステージでしたが、次に夏にもコンサートが

ありますのでちょうど良い励みになったと思います。どうもありがとうございました 。」

★ビジター紹介　　　・本日のビジター・・・なし
★寄附金感謝状贈呈・・・川上広美君　ポールハリスフェロー
　在籍10年という事で、ロータリー財団への寄付をさせて頂きました。

★幹事報告　　～近江　清幹事～
第4回臨時理事会報告

①青少年育成基金について、出町中学校の合唱部と卓球部の全国大会出場に係る激励金贈呈を承認。

②北日本新聞の炭谷会員が移動の為、退会届と新たな支社長の入会届を理事会にて受理いたしました。7日以内

に異議申し立てのある方は、幹事を通じ理事会まで申し出て下さい。

・3/13（土）庄西中学校吹奏楽部　全国大会出場に係る激励金贈呈・・・米原嘉孝会長・小竹正記副会長

・地区研修・協議会の件　～藤田誓希次年度幹事～

　4/18（日）に2021～2022年度のための地区研修・協議会が開催されます。出欠締切は本日です。

次週　3月29日（月）は例会取消です。

次回例会は　4月5日（月）通常例会です。また、例会前11時15分に理事会を開催いたします。

★退会者挨拶　炭谷 仁志君
　1年1か月という短い間でしたが、学校に通っているような、楽しい日々でした。

★委員会報告　
・第2回職業奉仕勉強会開催の件　～宮永陽子職業奉仕副委員長～

　本日18時より「ふかまつ」さんにて、職業奉仕勉強会を開催いたします。講師は石﨑元蔵さんです。

                                  
 【本日の例会プログラム】　卓話：野村 和輝君　
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4月12日 （月） 卓話:余西 孝之の予定ですが、

4/10にIMが開催される為、

IM報告

4月19日 （月） クラブアッセンブリー

地区協議会報告

4月26日 （月） チューリップ例会・友愛の広場

高岡RC 4/8 （木）⇒チャーターナイト記念例会の為

変更（受付あり）

4/29 （木）⇒例会取消

高岡北ＲＣ 4/5 （月）⇒観桜例会の為、場所を変更

5/3 （月）⇒法定休日の為、休会

5/17 （月）⇒クラブ創立記念例会の為、場所を変更

6/21 （月）⇒最終例会の為、場所を変更

　★出席報告　～芝田　聡委員～ 6/28 （月）⇒例会取消

　本日の出席率　　　　42/51　　82.35％　　　　　　　　高岡西RC ※通常例会は高岡商工ビル10F、

　前々回の修正出席率　44/51 　 86.27％ ビジターはサイン受付のみ、ビジターフィー無

4/7 （水）⇒新スタイル親睦例会の為、日時場所を変更

★卓話の時間 4/14 （水）⇒休会（4/10合同IMに振替）

卓話者：堀田　隆様 4/21 （水）⇒早朝清掃例会の為、日時場所を変更

依頼者：渡辺 俊行君 高岡万葉RC 4/2 （金）⇒場所変更（make upあり）

　皆さんよくご存じの堀田隆さんを 4/9 （金）⇒例会取消

お迎えし、駅前周辺にカラスが少なくなった訳等 4/30 （金）⇒例会取消

お話しいただきます。 氷見中央RC 4/9 （金）⇒10日（土）IMに変更

テーマ：カラス　出町地区の取り組み 4/23 （金）⇒早朝海岸清掃例会に変更

本日はお招き頂き有難う 4/30 （金）⇒夜間例会に変更

ございます。ご承知の事 小矢部RC 4/27 （火）⇒夜間例会に変更

と存じますが、ｶﾗｽの飛 make upあり

来によって出町地区の 5/4 （火）⇒例会取消

環境が甚だしく損なわ 小矢部中RC 4/8 （木）⇒観桜例会の為時間と場所を変更

れている現状です。なぜ 4/29 （木）⇒法定休日の為、休会

カラスが出町市街地に集まるのでしょうか。今まで 5/6 （木）⇒日時と場所を変更

の取組みをご紹介します。平成27年頃から非常に 5/27 （木）⇒ゴミゼロ運動に変更

カラスの数が増えてくるようになり、この年から出町 新湊RC 4/30 （金）⇒休会

カラス環境被害対策委員会を発足し、「カラスを出町 東となみRC 4/7 （水）⇒通常例会・make up受付無し

から追い出そう」を合言葉に地区民が活動を始めま 4/14 （水）⇒創立記念例会の為、4/12（水）

した。個体数を調査したところ出町市街地に約2500 に日時と場所を変更

羽住み着いていることが判明しました。そこで夕方 4/21 （水）⇒通常例会・make up受付無し

カラスが集まっている所を時間を合わせ一斉同時 4/28 （水）⇒取消

にライトや竹の棒で追っ払い活動を行いました。

市街地では捕獲や殺傷することができませんので ※お願い
根気よく追い出し作戦を行うしかありません。それ 卓話の方は、卓話のテーマ、PCやﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの有無、

により約半数に減少しました。続けることにより効 配布資料の有無等を２週間前までに、必ずご連絡下

果がありました。一方、カラスの生態を学ぶために さい。

宇都宮大学農学部の杉田昭栄教授(現・名誉教授) ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、卓話

にお越し頂き講演を開催しました。杉田教授は脳 者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、ＰＣ並びに

学者で、カラスの生態にも詳しい方です。多くの関 ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾀｰの有無、配布資料の有無をお知らせ下さい。

連書籍もあります。テレビ局から取材を受けた映像 また、卓話の内容を週報に掲載させて頂いております。

の一つをご覧ください(約5分)。その活動後しばらく 週報作成を速やかに行う為、また、卓話内容に恣意性

は飛来数が少なくなって住民も一安心していたの や微妙なニュアンスの違いや誤謬を避けるために、卓

ですがしかし、やっぱり増えてきて地区民が困り 話原稿を卓話当日までにはメールかFAXにてご提出頂

昨年再び一斉忌避活動に取組みました。いまだに きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

カラスの糞害や鳴き声に悩まされている実情があ 頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、校正等は

ります。今後も粘り強く忌避活動を続けていく必要 行いません。

があります。市民の皆様やﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの皆様も対 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　
策にご理解ご協力いただければ幸いです。

　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！


